

Cerro Yesillo



Altitud: 3.502 msnm.

Ubicación: Quebrada El Yesillo - RM.

Fecha: Enero del 2017.

Integrantes: Elvis Acevedo (P. Alpinos) Claudio Correa (P. Alpinos).

Ruta: Cara NE.

Nuestro objetivo esta vez era ascender el cerro Yesillo, o también conocido feamente como La Gringa. Este se encuentra al fondo de la quebrada El Yesillo, camino a Baños Morales. Su nombre es nuevo, aparentemente estaba sin bautizar, es de muy fácil acceso y también, al parecer, tiene pocas visitas, imagino que por la cercanía de otros objetivos que se ven más ambiciosos; pero para el inicio de este año 2017 y después de, en lo personal, estar ya más de un año sin subir a una cumbre, estaba perfecto.

En esta ocasión, el transporte a utilizar sería el público. Temprano, a eso de las 7:20 am, me encontraba en los peldaños de la micro MB72 que sale desde la estación intermodal Bellavista de La Florida, y que tiene una salida diaria en dirección a Baños Morales.

En el camino, precisamente en San José de Maipo, debería subir Elvis para continuar el viaje hasta la quebrada El Salto, esa donde está la caída de agua que se ve desde el camino.

Después de muchas vueltas por Puente Alto, al fin la liebre toma el camino al Volcán, y tal como estaba planeado Elvis logra subirse en San José, a pesar de que a esas alturas la liebre iba llena de gente. El viaje continúa tranquilo por camino pavimentado hasta nuestro punto de bajada. Creo que eran como las 10:30 am.

El ascenso se inicia por quebrada El Salto. Un sendero en zigzag con bastante pendiente, recorre al costado izquierdo de la cascada hasta dejarnos en la ladera oriente de la quebrada, la que se recorre siempre ascendiendo en dirección al portezuelo que separa esta quebrada de la quebrada El Yesillo. Estaba caluroso, pero corría un suave viento que hizo más agradable la subida.



Amanecer después de un agradable vivac.

Una vez en el portezuelo, después de caminar unos 500 metros por el filo que separa ambas quebradas, comienza el descenso hacia la quebrada El Yesillo, ahora ladera poniente de dicha quebrada. El sendero es claro en general, aunque de pronto hay que aguzar la vista. Se nota que no mucha gente visita el lugar.

Finalmente descendemos hasta el riachuelo que aún en esta fecha trae suficiente agua. Se supone que apenas llegáramos a este punto debíamos montar nuestro campamento, pero era muy temprano como para detenernos -14:30 hrs- por lo que decidimos seguir avanzando en dirección a la cumbre. Después de un par de horas decidimos parar, encontramos un buen lugar para enfriar las cervezas y ¡suerte la nuestra!, también había espacio para extender los sacos entre unas rocas...

La cumbre se veía cerca, pero el plan era ocupar dos días, así que no tenía sentido seguir avanzando. Eran las 16:20 y creo que podríamos haber dejado las mochilas e ir y volver a la cumbre aún con luz de día. Por otro lado, no debo ser pretencioso y hay que reconocer que también había cansancio, en lo personal, las piernas me dolían lo suficiente como para querer descansar.

Charlar, recordar ascensos, una cerveza... comimos mi magnífico arroz con papas... A las 18:30 estiramos los sacos para descansar un ratito antes volver a comer otra vez y de dormir definitivamente. Me desperté a las 19:20, el *Cocho* me dice "te pegaste una buena ronca"... ¿no weí?, ¿ronqué mucho?, me di una vuelta... a dormir. Cuando abrí los ojos de nuevo ya estaba oscuro, pero la luna alumbraba, no sé qué hora era... dormir...

Así llegó el amanecer, 06:30 y suena mi alarma. Y pienso ¡putas que dormí harto!, bakan descanso, fue tanto, que creo es primera vez que digo "ya weon, levántate pa que subamos", "esperemos el solcito" recibo como respuesta... jajaja. Desayunamos y a caminar.



Son las 08:02 e iniciamos la caminata. No hay sendero marcado por tanto le damos directo a la cumbre tratando de suavizar la pendiente sin dejar de ascender siempre. No hay nieve, todo seco, pero terreno blando en general y ascenso muy fácil, la cumbre siempre está a la vista hasta que alcanzamos la cima a las 09:20.

Saludos y promesas de seguir entrenándonos para poder cumplir nuestro objetivo del año que viene. Fotos y descanso por unos 40 minutos. Decidimos bajar, nos demoramos media hora creo, y tomamos las cervezas que nos quedaban. Iniciamos el retorno como a las 12:00 del día. El camino de retorno es exactamente el mismo de ida.



Cumbre del cerro Yesillo.



Vuelta a casa.

Llegamos a la carretera a eso de las 15:00 hrs. La micro que baja de baños morales, parte del villorrio a las 18:30, así que decidimos hacer dedo hacia Santiago. Después de media hora finalmente alguien nos lleva.

Agradable salida, muy relajada, fácilmente se puede hacer por el día. Espero sea un buen comienzo para este 2017.

Autor: Claudio Correa.

"Si no escalas la montaña, jamás podrás disfrutar el paisaje"

Pablo Neruda.